
　「
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
」
と

い
う
言
葉
を
聞
く
よ
う
に
な
っ
て

一
年
が
過
ぎ
た
。
夫
は
、
テ
レ

ワ
ー
ク
で
週
の
半
分
が
在
宅
勤
務

と
な
り
、
家
に
い
る
時
間
が
増
え

た
。
一
年
前
、
大
学
四
年
生
だ
っ

た
息
子
は
、
卒
業
式
が
オ
ン
ラ
イ

ン
と
な
り
、
オ
ン
ラ
イ
ン
で
の
入

社
式
と
新
入
社
員
研
修
を
終
え
た

後
に
上
京
し
た
。大
学
生
の
娘
は
、

オ
ン
ラ
イ
ン
授
業
、
オ
ン
ラ
イ
ン

実
習
と
い
う
中
で
一
人
暮
ら
し
を

し
な
が
ら
大
学
生
活
を
送
っ
て
い

る
。
そ
れ
ぞ
れ
生
活
様
式
が
一
変

し
た
年
で
あ
っ
た
と
思
う
。
自
粛

と
い
う
中
、
子
ど
も
た
ち
は
帰
省

も
思
う
よ
う
に
で
き
ず
、
祖
父
母

の
所
へ
行
く
こ
と
は
、
さ
ら
に
難

し
い
。
し
か
し
、
会
え
な
い
祖
父

母
と
の
メ
ー
ル
で
の
や
り
取
り
が

増
え
た
こ
と
は
良
か
っ
た
と
い
え

る
。
大
学
生
に
返
信
の
速
さ
を
驚

か
れ
る
義
父
は
、
今
年
喜
寿
を
迎

え
、
ま
も
な
く
ス
マ
ホ
デ
ビ
ュ
ー

を
予
定
し
て
い
る
。
義
父
が
安
心

し
て
ス
マ
ホ
で
写
真
を
撮
り
に
外

出
で
き
る
日
は
、
い
つ
頃
に
な
る

だ
ろ
う
か
。
こ
の
先
、
一
日
も
早

く
今
の
状
況
が
解
消
さ
れ
、
家
族

が
会
い
た
い
時
に
い
つ
で
も
会
え

る
、
皆
が
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
、

そ
ん
な
日
が
戻
る
こ
と
を
願
い
、

自
分
に
で
き
る
感
染
対
策
を
続
け

て
い
き
た
い
。�

（
編
集
委
員
）

ま
つ
ば
ら

ま
つ
ば
ら
で
き
で
き

ご
と
ご
と

♥の

２／11　レッツ手づくり
バレンタインスイーツづくり
今年はフォンダンショコラと

チョコクランチを
作りました

三九郎がなく
なったこと。
（小４女子）

コロナ禍で困ったこ
と、大変だったこ

と、悲しかったことは
ありますか？

新型コロナの流行が収まったらやってみたいことはありますか？

旅行に行け
なかった。
（小４女子）

マスクが苦しい。
（小４女子）

里山学習に行
けなかった。

（小６女子）

県内の修学旅行
じゃなくてディズニー
に行きたかった。

（小６女子）

いいづら祭とかウルトラ
ゲーム大会とかの楽しみ
にしていた行事がなくなっ
ちゃって悲しかった。

（中１女子）

学校の行事とかもなく
なって結構ヒマだった。

（中１女子）

マスクが外せ
なかったこと。
（小４女子）

友達とあまり遊べな
くてショックだった。

（小２女子）

いいづら祭などの地区
との交流の機会が少
なくなってしまったこと。

（中１女子）

部活が始まるのが遅くてあま

り３年生の先輩と仲良くできな

かったこと。　　　（中１女子）

いろいろな学年の
人と交流したい。

（中１女子）

ディズニー行
きた～い！
（小６女子）

タコのカルパッ
チョ作りた～い！

（小６女子）

バス遠足に
行きたい。
（小４女子）

もっと地域のいろん
な人と交流がしたい。

（中１女子）

コロナのせいででき
なかったことをたく
さんしたいなぁ。

（中１女子）

大阪に行きたい！
（小６女子）

富士急に皆で行きた
い。お泊りしたい。

（小６女子）

公民館のバス遠足
かなぁ。

（ 小４女子）

旅行に行く。
（小４女子）

友達と一緒に遊んだ

り、マスクを外して勉

強したい。
（小３女子）

新型新型コロナコロナどう思う？どう思う？子どもたちに子どもたちに
聞いてみまし

た
聞いてみまし

た

２／６・13・20
休日フィットネス

　大人たちも未曾有

のコロナ禍で混乱して

いますが、 それ以上

に子どもたちは不安

を感じ不自由を強い

られています。 未来

を担う子どもたちが

のびのびと暮らせるよ

う、 一刻も早い事態

の収束を願います。

焼
き
上
が
り
は
ど
う
か
な
？

タヒチアンダンス
とエアロビでいい
汗をかきました！
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世帯数　1,224 戸
人　口　2,972 人

高齢化率（65歳以上） 28.3％
（令和 3 年 2 月 1 日現在）



▼町会連合会　坂口さん

　新年度を迎える中、町会長が全員新顔となったも
のの、コロナウイルス感染拡大防止で新旧役員、町
会長の懇親会もできなくて、コミュニケーションの
場がなくなってしまいました。そうした中、日頃の
町会運営や活動について語れるように新しく町会長
懇談会を提案しました。自由に恥ずかしいことでも
何でも、お互いを知って学び合える場となったと
思っています。

▼体育協会　中島さん

　専門部の活動としては、部会は当初予定の10回
が、4回の開催となりました。会議は密を避けるよう、
参加人数の調整や机の配置を工夫しました。当初計
画していたイベントは開催できませんでしたが、11
月に関係役員とスポーツクラブとの交流イベントを
何とか開催しました。感染対策として、参加人数の
事前把握で規模調整を行いました。参加者からは好
評の声を多くいただくことができ、次年度に向けて
の足掛かりになったのではと思います。

▼文化広報委員会　渡辺さん

　文化広報部の活動のうち、いいづら祭や文化祭等
の大型イベントが失われたことは寂しい限りです
が、唯一「松原かわら版」の編集・発行は、例年通
り順調に活動できました。コロナ禍の収束しない暗
い時世のなかで、折から幸いにも「からくり時計」
の再生へ向け、大勢のボランティアが参加した修復
プロジェクトの完了という記念碑的な行事を軸に、
可能な限り元気と希望の持てるトピックを紙面に反
映させました。また、コラム欄の名称を「からくり
時計」とし、新たに６つのロゴマークを町内のデザ
イナーの協力で作成しました。年6回発行の各号毎
にロゴマークを更新してお届けします。

▼松原モールぷろじぇくと　新保さん

　モールのシンボルであ
る時計台を、いろいろな
方にご協力をいただき復
活でき、お披露目のセレ
モニーも開催できました。
さらに３年目になる年末
のイルミネーションもボラ
ンティアの方々の努力で
無事点灯できました。コ
ロナ対策のため、残念な

がら、地域の協力者や町会の方たちと会食を伴う懇親
の場を設けることができませんでした。本年は、その
ような中でも、少しでも絆の深まる催しができればと考
えています。

質問    来年度も With コロナの日々が続きそうです
が、どのように乗り切っていきましょうか

▼体育協会　中島さん

　役員の中には、ご高齢の方や医療従事者もいらっ
しゃるため、イベント等の運営は難しい状況です。
場所の確保や開催規模の調整を含め新たな様式での
開催が必須条件になっています。また今だからこそ、
専門部の活動内容の見直しや人員再編など連合町会
全体での大胆な議論を行えるのではないかと思いま
す。高齢化が進む松原において、歴代の役員さんが
築いてこられた「住み心地の良い松原」を継承し、
アップデートしていけたらと思います。

▼文化広報委員会　渡辺さん

　ここしばらくは、国内外の出張・旅行が大きく制
限される状況が続くと思われるが、考えてみれば、
如何に移動の無駄・ロスが大きかったことか。この
経験から却って、オンラインの出会いの機能性が良
く見えて来ました。このところ、従前とは比較にな
らないほど、遠隔・疎遠だった旧知の知人とのコン
タクトが密接になりました。非対面の新生活を楽し
みつつ、来るべきバージョンアップした「対面の日
常」に備えたいと思います。

　私たちの営みに甚大な影響を与えた新型コロナウイルスの感染拡大は、今後を見通せない状況が
しばらく続きそうです。そのような状況下で、様々な工夫や挑戦をされている松原の代表者たちの
お話を公民館の合津（旧姓横林）がお伺いします。

～コロナ禍における私たちの取り組み～～コロナ禍における私たちの取り組み～
　　  ウィズ　　　　　　　コロナ

質問    本年度コロナ禍で実施されたことや工夫さ
れたことをお聞かせください

質問    約一年間に及ぶコロナ禍での仕事や日常生
活での影響や感想をお聞かせください
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